

## DOS CANDIDATOS CERCANOS AL OFICIALISMO COMPITEN POR EL CARGO:

# Exintendente Montecinos y exseremi Castro disputan segunda vuelta para elegir al rector de la U. Austral

Hoy se efectuará la segunda vuelta de las elecciones generales de rector de la Universidad Austral de Chile, contienda que se genera en medio de una grave crisis financiera de la casa de estudios, debido a un déficit de \$91.868 millones, y que enfrentará a dos candidatos cercanos al oficialismo.

La semana pasada, la primera vuelta electoral fue liderada en las urnas por la académica Maite Castro, quien obtuvo 213 votos. Como docente de la Facultad de Ciencias —cargo al que retornó en marzo recién pasado tras desempeñarse como seremi de Ciencia del actual gobierno—, en junio de 2021 estuvo a solo 23 votos de convertirse en la

primera rectora en los 71 años de la U. Austral, perdiendo contra el exrector Hans Richter.

En segundo lugar se ubicó el actual decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (Facea), Egon Montecinos, con 194 preferencias. Fue intendente de Los Ríos entre 2014 y 2017, bajo el segundo gobierno de Michelle Bachelet. El rector designado en ejercicio, José Dörner, quedó en tercer lugar, con 74 preferencias.

Un total de 562 académicos tiene derecho a voto, el cual puede emitirse de forma presencial y *online*. Este viernes se realizará la proclamación del vencedor.